

BOLETÍN

CONSEJO TERRITORIAL DE PLANEACIÓN DE ANTIOQUIA

El 2024 ha comenzado con cambios significativos y avances notables en nuestro Consejo Territorial de Planeación (CTPA). Nos complace compartir con ustedes algunos de los logros y actividades que hemos llevado a cabo en los primeros meses del año.

Conformación del Nuevo Consejo Territorial de Planeación de Antioquia y su Presidencia Colegiada



Iniciamos el año con la conformación de nuestro nuevo Consejo Territorial de Planeación de Antioquia, un hito que marcó el comienzo de una nueva era para el CTPA. Con la nueva Presidencia Colegiada a la cabeza, se ha establecido un fuerte compromiso para trabajar juntos y construir un futuro firme, próspero y en paz para Antioquia.

Presidencia Colegiada



Vocera principal: Merly Viviana Flórez García (ACOPI - Antioquia).



Vocera suplente: Laura María Sierra Calderón (Fundación Socya).



Secretario: Carlos Eduardo Guerra Sua (CFA, Cooperativa financiera).



Representante ante el Consejo Nacional de Planeación: Santiago Castañeda Olaya (Fundación Crew School).



Representante ante el Sistema Departamental de Planeación: Cesar Augusto Rodríguez Patiño (Iglesia Pentecostal Unidad de Colombia).



Representante ante el Sistema Departamental de Planeación: Juan Felipe Rendón Ochoa (Corporación Colombia-Suiza).



Otras delegaciones: Carlos Andrés Naranjo Bedoya (Porvincia de Cartama).

Así mismo, le damos la más cálida bienvenida a los nuevos consejeros y consejeras que se unen a este maravilloso reto de hacer de Antioquia una región más próspera. Sus conocimientos, experiencia y compromisos serán fundamentales para avanzar en nuestros objetivos y fortalecer las acciones que emprendemos en el Consejo Territorial de Planeación de Antioquia (CTPA). Juntos, trabajaremos para desarrollar estrategias y propuestas que impulsen el crecimiento económico, la equidad social y la sostenibilidad ambiental de nuestra región.



Revisión del Plan de Desarrollo de Antioquia – PDA "Por Antioquia Firme 2024-2027"

Dentro de nuestra agenda de trabajo, se destaca la revisión del Plan de Desarrollo de Antioquia "Por Antioquia Firme 2024-2027" que implicó un trabajo conjunto y colaborativo. Utilizamos herramientas conceptuales y metodológicas para analizar el plan en profundidad. A través de espacios de participación y deliberación pública, como la revisión interna en las organizaciones del CTPA, logramos una primera puesta en común.



Durante estas instancias, se generaron discusiones enriquecedoras y se recopiló diversas perspectivas y opiniones que nos permitieron evaluar y mejorar el contenido del PDA. Estamos comprometidos con la transparencia y la inclusión en este proceso, asegurándonos de que todos los actores relevantes tengan la oportunidad de contribuir y dar forma al futuro de Antioquia.

Preparación y Entrega del Concepto del CTPA sobre el Plan de Desarrollo de Antioquia

A raíz de discusiones anteriores, se trabajó arduamente en la preparación del Concepto del CTPA sobre el Plan de Desarrollo de Antioquia "Por Antioquia Firme, 2024-2027". Este concepto es el resultado de un ejercicio participativo y plural, en el que diversos sectores de la sociedad civil antioqueña, representados en el CTPA, nos unimos en su construcción.

Con gran satisfacción, el pasado 3 de abril del presente año, entregamos dicho documento a la Gobernación de Antioquia y lo socializamos con todos los interesados. Este espacio permitió compartir ideas y propuestas, así como recibir retroalimentación valiosa de las partes. El diálogo constructivo que se generó y la oportunidad de trabajar juntos hacia la materialización de nuestros objetivos comunes, es el éxito de esta iniciativa.



Si quieres consultar el concepto y otros documentos de interés, puede visitar la página web del CTPA: <https://ctpantioquia.co/>



Participación en los Encuentros Subregionales de la Gobernación de Antioquia

Finalmente, los integrantes del CTPA tuvieron la oportunidad de participar en los encuentros subregionales de la Gobernación de Antioquia. Estos encuentros han sido una excelente plataforma para intercambiar ideas y colaborar en la planificación del desarrollo de nuestra región.



Agradecemos su compromiso y dedicación en estos primeros meses del año. Sigamos trabajando juntos para construir un futuro firme, próspero y en paz para Antioquia.



¡Súmate!

 **Sitio web**
<https://ctpantioquia.co/>

 **Instagram**
ctp_aantioquia

 **Facebook**
CTPAntioquia

 **X (anteriormente Twitter)**
CTPAntioquia

 **Youtube**
Consejo Territorial de Planeación de Antioquia

 **Correo Electrónico**
ctpantioquia@gmail.com